

► **Musique.** Le Rajery quartet en résidence d'artistes cette semaine



Le Rajery quartet, des musiciens et chanteurs polyphonistes malgaches.

D'origine malgache, le groupe Rajery quartet est en résidence régionale d'artistes toute la semaine au Centre socioculturel (CSC) du parc de la Tour-Chabot, dans plusieurs établissements scolaires (Jean-Zay, La Venise-Verte), au Grand-Feu et à la maison de retraite des Coteaux-de-Ribray.

Ce groupe est composé d'un batteur, Ratax, d'un percussionniste, Zo, d'un guitariste, Dadi, d'un bassiste, Fefy, et d'un joueur de Valiha, instrument de musique traditionnel en bambou, Rajery.

Rajery veut faire « découvrir la diversité musicale de Madagascar et sa culture, les chants polyphoniques

et travailler avec les enfants ». Dans son pays, Rajery ouvre des écoles de musique avec l'Unesco pour les enfants, dont la plupart travaillent encore pour subsister.

Nicolas Marjault, de la mairie, rappelle que « cette 8^e édition de résidence d'artistes s'est faite dans un esprit de véritable coopération Nord-Sud, en partenariat avec la Région Poitou-Charentes, Musiques métissées, Aire 198 ». Le CSC du parc présente aussi une exposition sur Madagascar grâce à l'Association de solidarité-entraide-fraternité franco-malgache basée à Bressuire.